



## REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les nombreuses marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors de son deuil, la famille de

# Madame Renée ANDREY-BISE



vous remercie très sincèrement de la part que vous avez prise à sa douloureuse épreuve et du réconfort que vous lui avez apporté par votre présence, vos prières, vos messages, vos dons, vos offrandes de messe ou de fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

**La messe de trentième** sera célébrée en l'église du Christ-Roi, à Fribourg, le samedi 22 août 2009, à 18 h 30.